
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
１０月２５日 火曜日           Vol.508 

 

         例会出席者   １７名 （会員数２６名）                            出席率  ６５．４％ 

          メーキャップ                                           修正出席率 ６５．４％ 

 

■会長挨拶 
皆さんこんばんは。先日は例会を欠席して申し訳ありませんでした。 

次期がバナー事務所は高知になりますが、2017-2018 年度の地区出向のお願いが来ております。インターアクト委員として

山内さん、財団の補助金委員長として青木博美さん、ＲＹＲＡ委員会の委員として私と遠藤さん、この 4名の推薦依頼が来てお

ります。またこのほかに地区の委員会に行ってみたいという方がいらっしゃったらまた申し出てください。 

2019-2020 年度のガバナーノミニーデジグネート、つまり三年先のガバナーになるのですが、候補として、徳島プリンスロータ

リークラブの大島さんが推薦されたそうです。二点ほどがバナー事務所からの連絡事項を報告させていただきました。 

最近例会の出席者が少ないように感じます。みんなでワイワイやりたいと思っていますので他の人に声掛けをしてお誘いくださ

い。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

 

■ロータリー財団・国際奉仕委員会 

  10月は米山月間なので米山奨学金の集金をお願いしたいと思っています、来月の次週の例会で行います。 

12月 11日にラグビーフェスティバルＩＮ美馬を行いますがつるぎ町教育委員会から後援をいただきましたので報告します。 

 

■卓話 「情報委員会についてと淡路の七福神について」（浪越会員） 
 情報委員会についてですが、例えば他のクラブの会費がいくらであるとか会費の徴収方法をどうしているか、支払調書を例会で

回しているかなどを確認したいと思っています。ゴルフの折に 5 クラブ恒例コンペとか、県下のゴルフコンペなどで他のクラブの人に

聞いてみたいと思っています。 私は瓦の製造をしておりますがその三河、愛知県は技術的にはそこが最高水準といえます、その

次は淡路島とか島根県が、技術があります。私自身は淡路の同業者を真似てやってきました。ロータリークラブも外での情報を参

考にしながらやっていけばいいのではないかと思っています。色々わかれば皆さん委報告させていただきます。 

 先日、得意先の工務店の人に誘われ、淡路島でゴルフをしてきました。そのコースは今まであまり評判がよくないようですが、山

の上でコースが難しいだけで、フェアウェイに雑草が全く生えていないなど素晴らしいものでした。聞いていた評判はコースが劣悪と

いうものではなく、難しいというものでした。 

 次の日に淡路の七福神を回らせていただいたのですが、私は屋根の仕事をしているので、それに関連するものを見ていましたが

大きな寺があり、菅原道真が来たなど歴史は素晴らしいのですが、補修もしていないところもありました。お参りしながらいろいろな話

を聞くことができました。初めてでしたので有意義な一日でした。今度は女房と娘と 88 か所を回ろうと思っています。今年は逆回り

をする年らしいので 88番の大窪寺から回ろうと思っています。 

  

■ニコニコ 

 廣川会員「ご会葬いただきありがとうございました。」 

川田会員「クリスマスシーズンが来ました。今年もよろしくお願いします。」 

  

 次回例会                 ２０１６年１１月１日（火）１８：３０から 

プログラム    卓話 青木博美会員 

               

 欠席 青木博美会員 北室会員 田村会員 辻会員 戸島会員 林会員 藤田会員 三好会員  

山内会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


